

JARDINS DE COCAGNE,

66 Chemin des Plantées,
1285 Sézegnin-Athenaz,

Télé-bulletin du jeudi 26 Mars 2020

Whaou, mais on dirait que les gens ont de l'argent pour acheter des légumes bios en ce moment, parce qu'on a jamais vu autant de demande d'inscription à la minute ! C'est bien, mais on va déjà essayer de vous nourrir vous : avec cette semaine :

un mélange de **Saladine**, **Chico**, **Corne de Cerf**, **Pourpier**, **Cresson** et même un peu de **Dent-de-lion**. Quelque **Oignon vert** tout beau tout frais, de la **Cotes de bette** entière, de la **Betterave** pas toujours top mais bon c'est les dernières et la chambre froide, à la longue, ça ramollit, et des **Radis** noirs ET pas noirs.

Et si vous avez 4 enfants en manques d'activités à la maison et qu'il vous faut un petit rab de plus pour remplir leurs estomacs : **Le marché continue à Sézegnin** les jours habituels, soit le **Mardi**, **Vendredi** et **Samedi** de 9h à 13h ! Ya parfois un peu d'attente parce qu'on vous sert au compte la goutte dans le respect des distances règlementaires mais il fait beau ces jours donc c'est pas si pire.

Ça ne vous concerne pas forcément directement mais le marché va proposer des paniers à commander ponctuellement avec des légumes pas forcément de cocagne mais bio. Donc si vous avez un parent âgé qui n'ose plus aller faire ses courses, parler lui en ! Les infos suivront sur Cocagne.ch

En parlant de marché, les chanceuses/x qui ont un petit 500m² de jardin (ou moins, cela dit) pour s'autosuffire en période de crise tel des Datchnik russe, **on va vendre des plantons** ! Et si le marché au plantons de Galiffe est annulé (c'est début mai mais sait-on jamais) on le fera au jardin.. ou on vous livrera.. ou autre donc.. préparez vos jardins et autres bacs à légumes!

On en profite pour vous annoncer **le départ de Karine**, remplacée par Patricia, qui a assuré une grande partie de la gestion administrative de la coopérative, a accueilli et inscrit une grande partie d'entre vous au sein de Cocagne, et a contribué à la transformation et surtout à l'amélioration du fonctionnement Cocagnard et ce sans compter ses heures ! On te remercie beaucoup et on se réjouit de te retrouver comme coopératrice pour désherber des carottes, loin des rappels de paiement et autres fastidieux mails ! **Merci**, que du bon pour la suite et à très vite pour un apéro !! (si le confinement ne dure pas trop..)

Vous venez au jardin et ça c'est chouette. Mais vous l'aurez sans doute constater, on a limité à **5 personnes par demi-journée** pour pas se faire submerger par trop de gens en même temps vu les circonstances sanitaires particulières. On vous demande si possible de ne pas venir avec vos enfants s'ils ne peuvent respecter les règles données pas les jardinières/ers et les distances de sécurité et on vous demande également de prendre un pic-nic si vous souhaitez rester manger car l'accès à la cuisine est suspendu et on ne pourra hélas pas partager avec vous un grand repas commun.. Voilà, on est désolé de ne pas pouvoir maintenir l'ambiance « tablée de 25 » et « partage de désert » habituelle de Cocagne, mais vous pouvez facilement comprendre pourquoi ! Et on vous en remercie grandement !

On vous remercie également chaleureusement pour tous les message de soutiens et de remerciement que vous nous envoyez, ils nous touchent et nous motivent à surmonter cette crise pour vous et avec vous ! On vous invite à la patience et au respect en cette période de confinement qui commence à être pesante, car il nous faut être solidaire et redoubler de gestes et mots affectueux à défaut de contact physique et social directe !

Prenez soin de vous et de vos proches, écrivez-vous, appelez-vous, prenez des nouvelles de tonton Denis que vous n'avez pas vu depuis la dernière glaciation, profitez-en pour commencer le piano, apprenez à vos enfants la cuisine, bref, faites tout ce que vous n'aviez pas le temps de faire, qu'on ressorte grandi de cet épisode malheureux, et réjouissez-vous de redécouvrir le plaisir d'une bise, d'une poignée de main, d'une franche accolade !

Pour vous, affectueusement